

Die Differenz zwischen dem Markt und dem Bahnhof beträgt
192. 8088 Pariser Fuß oder 221. 1576 Leipziger Fuß.

Nach dem Nivellement des Sectionsingenieurs Kurth bei Erbauung der 2. Bahnhofsstraße beträgt die Höhendifferenz zwischen der Bahnhofsplanie und der Marktmitte 228. 7 Leipziger Fuß.

Ueber die Temperatur und den mittleren Barometerstand geben die Beobachtungen der schon erwähnten beiden meteorologischen Stationen allhier, welche zu Anfang des Jahres 1864 errichtet worden sind, folgende Auskunft.

Es betrug

im Jahre	die mittlere Temperatur nach Reaumur:	die höchste Temperatur nach Reaumur:	die niedrigste Temperatur nach Reaumur:	der mittlere Barometerstand:
1864 Oben	+ 3,89°	+ 20,3° a. 28 Aug.	- 15,9° a. 2. Jan.	313,00 Bar. Lin.
1865 Oben	+ 5,42°	+ 25,2° a. 20. Juli	- 17,2° a. 14. Feb.	312,86 P. L.
Unten	+ 5,44°	+ 26,0° a. 20. Juli	- 18,1° a. 14. Feb.	314,04 P. L.
1866 Oben	+ 5,79°	+ 21,0° a. 14. Juli	- 10,8° a. 15. März	313,39 P. L.
Unten	+ 5,67°	+ 22,4° a. 29. Juni	- 10,6° a. 15. März	313,69 P. L.
1867 Oben	+ 4,88	+ 23,0° a. 20. Aug.	- 13,2° a. 31. Oehr.	313,0 P. L.

Die mittlere Windrichtung liegt durchgängig zwischen Süd und West.

Cap. II.

Bevölkerung.

In der Zahl seiner Bewohner zeigt Annaberg als Industriestadt eine große Beweglichkeit. Je nach dem Gange des Handels und der Gewerbe ist der Zu- und Abzug oft in kurzer Zeit bedeutend. Im Ganzen jedoch und abgesehen von solchen vorübergehenden Fluctuationen hat Annaberg, das im Jahre 1832 nur erst 6377 Einwohner zählte, sich seitdem eines fast stetigen Wachstums zu erfreuen gehabt. Nur während einer einzigen Zählungsperiode — 1852 bis 1855 — fand in Folge des damaligen schlechten Geschäftsganges und der hier herrschenden epidemischen Krankheiten ein merklicher Rückgang in der Einwohnerzahl statt.

Im Jahre 1843 betrug die Einwohnerzahl 7809 und im Jahre 1867 schon 11,272. Dies ergibt in den letzten 25 Jahren